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Taille de la tente: 480x240x220cm Tent Size: 189x94x87"

Longueur / Length : 115,8 cm / 45" - 20 pcs

115 cm / 45" - 16 pcs

109,5 cm / 43" - 15 pcs

109,5 cm / 43" - 15 pcs

121,7 cm / 48" - 8 pcs

121,7 cm / 48" - 4 pcs
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Assembler la partie inférieure du châssis, comme indiqué à l’aide des trente connecteurs d’angle et des tiges 1,2,3,4 en vous 
assurant que les tiges soient bien insérées dans les connecteurs d’angle.

Assemble the bottom half of the frame as shown using the thirty corner connectors and poles 1,2,3,4 making sure that the poles 
are fully inserted into the corner connectors.



Assembler les autres parties du châssis comme indiqué ci-dessus.

Assemble the remaining frame parts as described above.

Une fois le cadre assemblé, assurez-vous que tous les poteaux sont entièrement insérés dans leurs connecteurs respectifs.

Once the frame is assembled, make sure all poles are fully inserted into their respective connectors.
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Faites glisser la partie du bas de la tente sous la structure de la chambre et ajustez la sur les 4 coins inférieur.

Placer la partie du haut de la tente sur le dessus de la structure puis ajustez là sur les 4 coins supérieur.

Slide the bottom part of the tent under the chamber structure and adjust it at the 4 bottom corners.

Place the top part of the tent on the top of the structure, then adjust it on the 4 upper corners.
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Placer la partie du mur de la tente autour de la structure en la reliant à la partie basse et haute grâce au zip.

Place the tent wall section around the structure, connecting it to the top and bottom sections with the zip.
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